



Kalsdorf, am 05.01.2024

Referatsbericht für die 2. ordentliche Sitzung im Wintersemester 2023 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 16.01.2024

Referat für Studien- und Studierendenberatung

Sprechstunden

Es werden aktuell regelmäßig Sprechstunden für Studierende und Studieninteressierte angeboten. Die Zeiten sind dabei auf der HTU-Website zu finden. Anfangs war da nichts los, mit der Zeit sprach sich das allerdings herum und sie wurde bereits genutzt mit genau dem Ziel, Hilfe bei der Studienwahl und bei der Anmeldung zu bekommen. Wir haben darüber sowohl Schulen direkt informiert, als auch einen Beitrag für das TU Jugend geschrieben. Für Sprechstunden während gängigen Arbeits-/Schulzeiten gibt es auch Bestätigungen die wir ausstellen um es für die Interessenten zugänglicher zu machen.

Maturant*innenberatungsmesse

Die Maturant*innenberatungsmesse wurde zusammen mit der KFU organisiert. Von uns werden über die 5 Tage 12-14 StVler den Interessierten ihr Studium näher bringen können.

Sachbearbeiter*innen

Es gibt 2 neue Sachbearbeiter im Referat. Beide bieten Sprechstunden an, womit wir wichtige Eckpunkte der Studien abgedeckt haben (Große Studiengänge, NAWI, Masterstudien und internationale Studierende).

Weitere Pläne

Weitere Ideen für das Referat wäre ein Treffen mit StVlern, die Interesse hätten uns ein wenig bei der Beratung zu helfen. Dabei geht es vor allem um die Studiengänge die wir nicht abgedeckt haben. Dabei geht es vor allem um Interessenten, die sich schon für einen Studiengang entschieden haben, zu diesem aber gern mehr wissen wollen würden.





HTU Graz

Vertretung. Beratung. Service.



Ich arbeite auch immer nebenbei weiter an diversen kleinen Listen, was wo gebraucht wird (Bei der Anmeldung zu einem Studium) um so bestmöglich helfen zu können. Hierzu würde ich auch einmal mit dem Studienservice reden wollen.

Auch ein Instagram Account für das schnelle Anschreiben und veröffentlichen der Sprechstundenzeiten ist geplant. Hierbei überlegen wir uns noch was wir genau auf den Account veröffentlichen wollen um möglichst gut im Algorithmus zu landen, damit viele Studieninteressenten davon mitbekommen.

